

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **Tout est mis en œuvre pour garantir la sécurité et l'accessibilité de la plus grande manifestation de Suisse, la Fête des Vignerons qui accueillera quelque 1 million de personnes du 18 juillet au 11 août 2019**

**L'organisateur et les autorités cantonales et communales ont pris toutes les mesures pour que l'édition 2019 de la Fête de Vignerons se déroule dans un esprit convivial et festif, mais aussi en toute sécurité tant pour les spectateurs, les bénévoles que les figurants et la population. La coordination et la conduite des partenaires du domaine « Security and Safety » et mobilité sont assurées depuis un centre de pilotage commun à Vevey ouvert 24H/24.**

Lundi 15 juillet 2019, le directeur exécutif de la Fête des Vignerons, Frédéric Hohl, et le chef de l'État-major cantonal de conduite (EMCC) et responsable du dispositif de sécurité de la Fête des Vignerons, Denis Froidevaux, accompagnés de la syndique de Vevey, Elina Leimgruber, ont présenté les mesures de sécurité mises en place pour garantir le bon déroulement de la Fête des Vignerons en ville de Vevey. Sous l'égide de l'EMCC, tous les partenaires du domaine « Security and Safety » ont travaillé pendant plus de deux ans dans la phase de planification, en coordination avec l'organisateur, pour établir leurs dispositifs spécifiques. Sous le leitmotiv « souple, léger, mobile », les responsables de la sécurité ont pour objectif de créer les conditions sécuritaires cadres pour que la plus grande manifestation de Suisse se déroule dans le calme et en toute sécurité, tant pour les spectateurs, les visiteurs, les bénévoles, les figurants que la population. Ce dispositif qui se veut modulaire est adapté aux besoins sécuritaires modernes, en s'appuyant sur des mesures à la fois traditionnelles, mais aussi sur des moyens à la pointe de la technologie.

Les engagements des services de secours seront coordonnés et conduits depuis un centre réunissant l'organisateur et l'EMCC, le centre de traitement des opérations en cours (TOC). Les cadres et officiers de piquet pourront s'appuyer sur une analyse permanente des risques faisant notamment appel à un système d'évaluation des flux de personnes.

L'organisateur a prévu un service d'accueil, de sécurité privée et de prise en charge des visiteurs de la ville en fête et des spectateurs avec l'engagement de plus de 300

personnes. Dans l'arène, l'organisateur a également prévu un dispositif sanitaire dédié ainsi qu'un concept de prévention contre le feu.

Au terme de la deuxième répétition générale du mardi 16 juillet, l'EMCC et l'organisateur ont décidé de tester le concept d'évacuation de l'arène. Les spectateurs seront avisés au début du spectacle.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 15 juillet 2019

### **RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT**

DJES, Denis Froidevaux, chef du Service de la sécurité civile et militaire

Frédéric Hohl, Directeur exécutif de la Fête des Vignerons

Marie-Jo Valente, cheffe du service communication de la Fête des Vignerons

DJES, Jean-Christophe Sauterel, chef communication EMCC, [penurie.medias\(at\)vd.ch](mailto:penurie.medias(at)vd.ch)

### **TÉLÉCHARGEMENT(S)**